



Sauver charly

Bonjour à tous. C'est le cœur lourd que je vous annonce que Charly la mascotte de mon atelier s'est fait renversé ce lundi 23 décembre. Il est actuellement au bloc opératoire sans savoir si il y a des chances de survies. Les montants de son opération son astronomique pour moi. Je sais que vous avez tous Charly dans votre cœur. Merci de m'aider pour lui donner toutes ses chances et qu'il puisse continuer à vous faire pleins de câlins à travers la vitrine.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/xZhsaz5Q>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Noémie Baraillon